

Pascal Neuville a été nommé la semaine dernière président de l'incubateur de startups [SEMIA](#) (siège à Strasbourg/67). Il remplace Lilla Merabet. La vice-présidente de la Région Grand Est en charge de l'innovation avait été invitée à quitter la présidence de SEMIA par le président Jean Rottner dans un souci de déontologie pour « éviter toute interférence entre ses fonctions publiques et ses intérêts privés ». Chef d'entreprise, Pascal Neuville a été président d'[ALSACE BIOVALLEY](#) / T : 03.90.40.30.00, et le porteur du projet Domain Therapeutics qui a été incubé. Sa désignation à la tête de SEMIA confirme le virage pris en faveur de l'accompagnement des projets par des entrepreneurs, du renforcement de la coopération avec les acteurs de l'économie du territoire et la recherche publique. www.startup-semia.com / www.alsace-biovalley.com/fr